

Association philatélique sparnacienne

Pas le temps de chômer

Publié le vendredi 22 février 2013



Les adhérents ont retrouvé le rythme mensuel de leurs réunions.

Après le rendez-vous manqué de janvier pour cause de neige, les adhérents de l'APS étaient heureux de se retrouver à la Maison des associations pour évoquer, entre autre, quelques projets pour les mois à venir. En effet, l'association a été sollicitée pour participer à plusieurs manifestations notamment le 60e anniversaire du jumelage avec Ettlingen, une exposition internationale de modélisme et de maquettisme à Magenta en 2013 et la commémoration du centenaire de la Grande Guerre en 2014.

Autant de sujets qui méritent réflexion car le matériel philatélique existe. Reste à voir comment l'association peut s'inscrire dans ces différentes manifestations.

La réunion mensuelle s'est conclue sur une présentation de Dominique Tusseau sur l'histoire des TAAF (Terres australes et antarctiques françaises) agrémentée de superbes documents philatéliques. Le sujet étant très vaste, cette présentation sera poursuivie lors de prochaines réunions.

Michel BREX